



**Mi Universidad**

**AUTOBIOGRAFIA**

Nombre del Alumno: Hannya Eunice Domínguez Santiago

Nombre del tema: autobiografía

Parcial: I

Nombre de la Materia: proyección profesional

Nombre del profesor: María Verónica Román Campos

Nombre de la Licenciatura: enfermería

Cuatrimestre: 8° "B"

*Comitán de Domínguez, 23 de enero 2025*

# AUTOBIOGRAFÍA

# PRESENTACIÓN

Mi nombre es Hannya Eunice Domínguez Santiago, nací en San Cristóbal de las Casas Chiapas el 28 de diciembre del 2004, actualmente tengo 20 años. Esta autobiografía es para destacar mis logros y experiencias a lo largo de mi vida.



# KINDER



Estuve en el kínder José María Santiago en San Cristóbal, ahí aprendí varias cosas básicas como escribir mi nombre, las vocales, colores, figuras geométricas, etc. Yo era super antisocial, no me gusta tener amigos, me gustaba estar sola siempre, no me gustaba participar en nada pero en el kínder me obligaban



# PRIMARIA



Estuve en 3 primarias por motivos relacionados a el trabajo de mi papá y a la salud de mi mama, en primer año estudié en la primaria Flavio Antonio Paniagua también en San Cristóbal, en segundo año me cambiaron a la primaria Rafael Ramírez aquí en Comitán porque mi papa empezó a trabajar acá y nos venimos a vivir con el después de un tiempo. En tercer grado me regrese a san Cristóbal y volví a mi primera primaria la Flavio por salud de mi mama, después de un año mi mama se puso bien y regresamos a Comitán, termine la primaria en la escuela Justo Sierra Méndez en Comitán, en los 6 años de primaria fui una niña aplicada, no de puros 10 pero si le echaba ganas.

# SECUNDARIA



Entre a la secundaria técnica N°5, aquí me empecé a poner rebelde, a sacar malas calificaciones, me fui a 3 extraordinarios a lo largo de mi secundaria tuve muchos problemas de conducta porque no ponía atención a las clases o me las saltaba y por obvias razones salí con una calificación súper baja. En esta etapa de mi vida yo era muy sociable, era amiga de casi todos, aunque tenga cara de amargada soy buena onda jaja

# PREPARATORIA



A los 15 años entre a la preparatoria Comitán, en los primeros semestres me iba bien, le echaba tantitas ganas, ya no reprobaba, hasta que empezó la pandemia, ahí fue cuando bajé mi rendimiento académico porque no entraba a las clases virtuales y cuando entraba me quedaba dormida, no entregaba mis tareas a tiempo y por eso me fui a un extraordinario en la materia de ingles por no ponerle importancia a esa materia, pero aun así mi promedio no fue tan malo. estuve en el área de QFB y desde ahí sabia que quería estudiar una carrera relacionada al área de salud

# UNIVERSIDAD



Mi carrera soñada era medicina, presente exámenes de admisión en 2 universidades y en ninguna quedé, con eso me decepcioné de mi y ya no quise volver a presentar más exámenes, entonces opté por estudiar enfermería en la UDS, actualmente estoy en octavo cuatrimestre de la licenciatura, aquí si le he puesto mucho empeño, mi promedio es bueno, he recibido diplomas de aprovechamiento y le seguiré echando ganas para conseguir una plaza de servicio social en Comitán, cerca de Comitán o en Tuxtla

# CONCLUSIÓN

En conclusión, en el kínder y en la primaria era una niña muy bien portada, en secundaria y prepa me descarrilé un poquito sacando malas calificaciones, queria ser un adulto en ese tiempo, hasta que entré a la universidad entendí que mi futuro depende de mi carrera, que si quiero tener una vida bien en un futuro tengo que aplicarme. Elegí la carrera de enfermería porque está relacionada con medicina y porque me gusta ayudar a la gente, ser servicial, ser amable e intentar hacerla sentir un poquito mejor con amabilidad y respeto a pesar de las enfermedades que puedan llegar a tener